

Entregaron 281 viviendas en Angol: Ya se habla de la tercera etapa de Las Rocas

Neimar Claret Andrade

Con alegría y bajo un radiante sol, alrededor de 1.000 angolinos vieron cómo se materializó ante sus ojos el sueño de la casa propia, luego de que el Ministerio de Vivienda y Urbanismo junto con la Municipalidad de Angol entregaran, durante la jornada de ayer viernes 17 de enero, las llaves de 281 soluciones habitacionales que conforman la segunda etapa del complejo habitacional Las Rocas, en la capital provincial.

Tras la ceremonia que incluyó un pie de cueca en el que participaron autoridades locales, provinciales y nacionales, como el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán, el alcalde de Angol, Enrique Neira, manifestó que “de las múltiples actividades que tenemos los alcaldes con nuestros respectivos equipos de trabajo, sin duda, que esto de tener la posibilidad de entregarle la llave de la casa propia a casi 300 familias de la comuna, que sumada a las otras 300 que entregamos el año 2023 en el mes de diciembre en este mismo lugar, son 600 soluciones habitacionales, a uno lo llenan de alegría y felicidad”.

“Basta con mirar —consideró— la cara de las personas que reciben su llave, especialmente de las niñas, de los niños, de sus hijos, es una emoción muy grande”.

Con respecto a la tercera etapa de este complejo habitacional Las Rocas, el jefe Comunal confirmó que “ahora estamos ya en condiciones de iniciar el proceso de trabajo de la tercera etapa, que son 400 viviendas más, o sea, este sector lo que conocimos nosotros como Pozo Lastre, está dando solución habitacional hoy día a 600 familias, pero sumada a la tercera etapa serán 1.000 familias, yo creo que es un récord en la comuna”.

Neira agradeció el compromiso del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, de la Seremi de Vivienda, del Director Regional de Serviu y de sus respectivos equipos de trabajo; “la verdad que es hermoso lo que estamos

viviendo hoy día, verdaderamente emocionante”.

Por su parte, el jefe de División de Informática del Ministerio de Vivienda, Eduardo González dijo que la entrega de estas 281 soluciones habitacionales forma parte del plan de emergencia habitacional impulsado por el Ministerio de Vivienda que está orientado a reducir el déficit habitacional en Chile.

“La meta es —aseguró— en cuatro años del gobierno del presidente Boric, construir y entregar 260.000 viviendas y esta actividad se enmarca, precisamente, en el cumplimiento de esta meta que en La Araucanía ya se cumplió al 100%, es más, ya lleva un 110 % respecto a la meta en cuatro años”.

Fueron 200 apartamentos en edificios de cuatro pisos y 81 viviendas, de dos y tres habitaciones, más un baño, sala-comedor, cocina y área de lavado.

Impresiones de las autoridades

Concejal Diego Beltrán: Es muy importante comprometer soluciones a la crisis habitacional que vive en nuestra comuna y, por



Esto benefició a más de 1.000 ciudadanos que ahora viven el sueño de la casa propia.



supuesto, que este es un gran hito, estamos hablando de miles de angolinos que hoy en día van a tener su propia casa y eso es muy importante.

El gesto que se ha dado ha sido transversal, el apoyo de nuestras autoridades tanto nacionales como regionales ha sido eficiente y por supuesto que hoy en día estamos respondiendo a estas respectivas familias; este proyecto que es un gran realce para la comuna, un gran impulso para el desarrollo de

Angol.

Concejal Nemer Silva: La verdad que compartimos la felicidad que tienen estas casi 300 familias; hoy día ha hecho entrega de las llaves de su departamento, de su casa propia, por lo tanto estamos felices y agradecer también al gobierno central y regional a través del Serviu, a través del Ministerio de Obras Públicas y agradecer también a la Municipalidad que siempre está recibiendo esta instancia, estos proyectos de los comités habitacio-



nales y nosotros como autoridades también estamos apoyando esta iniciativa, por lo tanto hoy día vemos alegría en la familia, alegría, muchos de ellos son jóvenes, muchos de ellos son mujeres que hoy día van a tener el privilegio de ingresar a su casa, ya se les entregó su llave, por lo tanto compartimos esa alegría.

Delegado presidencial Leopoldo Rosales: Estamos muy contentos, de mucha felicidad, puesto que compartimos la felicidad que tiene

la familia después de años de esfuerzo, de trabajo, de ahorro y que se vea concretizado hoy día la entrega de estas viviendas, que son de verdad viviendas que reúnen el más alto estándar de construcción.

Así que me alegra mucho estar acá representando al presidente Boric en Malleco, estoy muy contento, de verdad, muy contento con la familia, fundamentalmente porque yo sé el esfuerzo y el trabajo que hay detrás.